

Anunciarán planta de Toyota en México (Reforma 14/04/15)

Anunciarán planta de Toyota en México (Reforma 14/04/15) Por Jorge Escalante / Corresponsal Guanajuato México (13 abril 2015).- Toyota Motor Corporation invertirá mil 250 millones de dólares para construir una planta de producción de vehículos ligeros en el Municipio de Apaseo El Grande que se proyecta entrará en operaciones en el año 2019, según fuentes. El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, realizará el anuncio oficial el próximo miércoles desde Los Pinos. De esta manera, Guanajuato se convertirá en el primer estado en concentrar plantas de cinco empresas automotrices. Actualmente operan en la entidad plantas armadoras de General Motors, Honda, Mazda, una de motores de Volkswagen y con la llegada de la armadora Toyota sumarán cinco. De acuerdo con información oficial, la firma japonesa proyecta producir 200 mil vehículos anuales a partir de 2019. Se estima que dentro de la producción de la compañía destaca una moderna versión del sedán Corolla que se exportará a Estados Unidos y Canadá. La planta de Toyota se construirá en una superficie de 500 hectáreas, colindante con el parque industrial Amistad, ubicado en el Municipio de Apaseo El Grande, que aglutina a empresas proveedoras en el ramo automotriz, la mayoría de origen japonés. Desde el año pasado Toyota ventiló su interés de construir una armadora de vehículos ligeros en México, Guanajuato y Querétaro ofrecieron condiciones para su construcción. La firma cuenta con una planta que produce 63 mil camionetas Tacoma al año, en Tijuana, Baja California. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo